

Des élèves de l'établissement portent un projet de city-stade

Dans le cadre du budget participatif communal, les élèves de première en cursus maintenance industrielle de Guynemer ont déposé ce mardi un projet de construction de city-stade.

L'an passé, lors des élections municipales, ces lycéens avaient été sensibilisés à la notion d'engagement par l'ONG CCFD-Terre solidaire. Une démarche qui les a amenés à se positionner en tant que jeunes citoyens sur la façon dont ils voyaient leur ville dans le futur. Accompagnés par les bénévoles du CCFD-Terre solidaire et leur professeur, le groupe est ainsi allé à la rencontre des candidats aux municipales afin de leur expo-



Les élèves de première maintenance industrielle souhaitent que la ville réalise un city-stade à proximité du lycée Guynemer. © DR

ser sa vision d'Oloron et ses projets pouvant améliorer le quotidien des jeunes.

Lors de ces échanges, le candidat Bernard Uthurry leur a exposé le concept de budget participatif. Cette proposition n'est visiblement pas tombée dans l'oreille de sourds puisque quelques mois après le scrutin, les élèves de Guynemer ont soumis à la municipalité un projet qui leur tient à cœur : celui de la construction d'un city-stade à proximité de leur établissement.

Selon leurs estimations, l'équipement évalué entre 50 000 et 60 000 € ne coûterait à la Ville qu'entre 25 000 et 30 000 €, déduction faite des diverses subventions obtenues.